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平成２７年７月知立市教育委員会定例会 議事録 

 

１．日  時 平成２７年７月９日（木） 

午前９時３０分から１１時３０分 

２．場  所 市役所 第４会議室 

３．出席委員 教 育 長 川 合 基 弘 

委    員 蔭 山 英 順 

委    員 竹 内 博 之 

委    員 宇 納 一 公 

委    員 太 田 佐帆子 

４．説明職員 教 育 部 長 石 川 典 枝 

教育庶務課長 池 田 立 志 

学校教育課長 橋 本 博 司 

生涯学習スポーツ課長 佐 藤  豊 

文 化 課 長 鶴 田 常 智 

５．書  記 教育庶務係長 藤 田 伸 安 

６．傍 聴 者 ０名  

 

○ 議事日程 

第１ 前回議事録の承認 

第２ 委員報告 

第３ 教育長報告 

第４ 議 案 

 第１５号 愛知県教科用図書採択地区の適正規模化に係る意向確認について 

第５ その他（連絡報告事項） 

 ・ 平成２７年６月議会 一般質問・答弁（要旨）について 

 ・ 各課等行事予定 

第６  自由討議 

第７ 情報交換 
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◎開会の辞  

川 合 教 育 長 定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会７月定例会を

開会します。 

では、議事日程にしたがって会議を進めます。 

なお、議事日程第７の情報交換については個人情報関連の可能性があ

りますので非公開としたいと思いここで採決をとります。 

各  委  員 （全委員賛成） 

川 合 教 育 長 委員の２／３以上の多数決により議決されましたので地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の第１４条７項により議事日程第７の情報

交換より非公開とします。 

学校教育課長 日程に入る前に、前回の定例会で質問のありました内容について、報

告します。 

宿泊行事で利用する伊那市野外センターのシャワーの使用についてで

すが、シャワーは男女各４台ありますが、台数が尐なく全生徒で使用

すると行事に支障をきたすため、学校で検討した結果、シャワーを使

用していないようです。ただし、やむを得ない理由がある場合には、

シャワーの使用をしているとのことです。 

次に、ＷＩＳＣ‐Ⅳ知能検査の費用負担についてですが、学校ごとに

統一されていない状況であるので、今後は予算の確保を検討します。 

最後に、特別支援学校の見学についてですが、見学は可能です。 

以上で、質問について報告を終わります。 

◎日程第１ 前回議事録の承認 

川 合 教 育 長 前回議事録の承認について議題とします。ご意見等ありませんか。 

各 委 員 （訂正箇所の確認） 

川 合 教 育 長 意見のありました箇所について訂正します。 

川 合 教 育 長 他にご意見がないようですので、６月定例教育委員会議事録について

承認としてよろしいですか。よろしければ、ホームページに掲載して

いきます。 

各  委  員 （全委員承認） 

◎日程第２ 委員報告 

各  委  員 （各委員報告） 

川 合 教 育 長 委員報告は以上です。 

◎日程第３ 教育長報告 

川 合 教 育 長 日程第３ 教育長報告を議題とします。 

川 合 教 育 長 ３点報告をします。 

 １．行事・会議等 

 ６月１８日 

 ６月２０日 

知立市教育支援委員会 

第３２回知立市尐年の主張大会 
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 ６月２０日 

 ６月２２日 

 ６月２４日 

 ６月２７日 

 ６月２９日 

 ６月３０日 

 ７月 １日 

 ７月 ２日 

 ７月 ６日 

知立市史講演会 

知立小学校訪問 

図書館協議会 

知立市子ども会育成連絡協議会ドッジボール大会 

八ツ田小学校訪問 

姉妹都市海外派遣市長表敬訪問 

部落解放愛知県共闘会議 

知立南小学校訪問 

知立西小学校訪問 

２．事件事故について（６月１８日～７月８日） 

 交通事故報告 

 学校事故報告 

 学校被害 

 不審者情報 

０件 

１件 

１件 

２件 

３．７月校長会指示事項 

・安全で有意義な夏休みにするための指導について 

・体験活動について 

・不審者対応について 

・セアカゴケグモについて 

・教職員も充実した夏休みについて 

川 合 教 育 長 報告について意見質問等ありますか。 

蔭 山 委 員 薬物の誤飲についてですが、かつては中学生のシンナー使用の問題が

あり、学校でも熱心に指導していました。現在は、学校で薬物に対す

る教育の時間は取っていますか。 

川 合 教 育 長 薬物に対する授業は、小学校、中学校ともに時間を取っています。あ

わせて、薬物への教育として、警察署への講師の依頼やエメラルドラ

イオンズクラブの方に講師をしていただいています。 

蔭 山 委 員 アメリカでは、薬物の教育を徹底して行っています。知立市でもしっ

かりと行って欲しいと思います 

蔭 山 委 員 姉妹都市への海外派遣ですが、教育委員の皆さんも一度行かれると姉

妹都市を理解できて、良い経験ができます。私も姉妹都市を視察しま

したが、姉妹都市の海外派遣は大変良い体験となると思います。 

◎ 日 程 第 ４ 議案 

川 合 教 育 長 次に、日程第４の議案に入ります。 

川 合 教 育 長 日程第４ 議案 第１５号 愛知県教科用図書採択地区の適正規模化

に係る意向確認について説明します。 

川 合 教 育 長 愛知県教科用図書採択地区の適正規模化に係る意向確認について、資

料第２号により説明。 
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川 合 教 育 長 質問等はありますか。 

蔭 山 委 員 教科用図書について、市長の意見が入ることはありませんか。 

川 合 教 育 長 市長の意見は、全く入りません。 

教 育 部 長 愛知県教科用図書採択地区について、現状のとおりとしてよろしいで

すか。 

各 委 員 （全委員賛成・承認） 

川 合 教 育 長 では、現状のとおりとして報告します。 

川 合 教 育 長 他に質問等はありますか。 

 （発言なし、承認） 

◎日程第５ その他（連絡報告事項） 

川 合 教 育 長 日程第５ その他（連絡報告事項） に入ります。 

川 合 教 育 長 平成２７年６月議会 一般質問・答弁（要旨）について、説明します。 

川 合 教 育 長 平成２７年６月議会 一般質問・答弁（要旨）について、資料第３号に

て説明。 

教 育 部 長 平成２７年６月議会 一般質問・答弁（要旨）について、資料第３号に

て説明。 

川 合 教 育 長 質問等はありますか。 

 （発言なし） 

川 合 教 育 長 最後に、各課行事予定の報告をお願いします。 

４ 課 長 行事予定について資料第４号により説明。 

川 合 教 育 長 質問等はありますか。 

 （発言なし） 

川 合 教 育 長 その他、報告事項はありますか。 

 （発言なし） 

◎日程第６ 自由討議 

川 合 教 育 長 次に自由討議に入ります。意見等はありますか。 

太 田 委 員 バスケット指導についてですが、１回１００円で月２回開催されてい

ますが、市が実施しているのですか。 

体力向上の面でも良い事業だと思いますので、指導の開催について、

多くの方に広くお知らせすることはできますか。 

教 育 部 長 市が実施しているのではなく、体育協会に登録されている団体が実施

しています。 

生涯学習スポーツ課長 指導の開催については、広報ちりゅうに掲載することは可能です。 

宇 納 委 員 平和教育に関連して、終戦７０年企画の実施は良いと思います。 

開催の周知をする場合には、子ども達だけでなく、保護者へも案内を

していだだければと思います。 

川 合 教 育 長 子どもだけではなく、保護者も参加していただきたいということを周

知できるようにしたいと思います。 
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竹 内 委 員 就学援助についてですが、援助の実施方法として前払いにできますか。 

川 合 教 育 長 前払いが可能であるか、現在、調査・検討を行っています。 

竹 内 委 員 給食費の未納により給食を提供しないというニュースが放送されてい

ましたが、学校で給食を提供しないということは差別に繋がると思い

ます。知立市では、未納の対応はどのようにされていますか。 

教育庶務課長 未納者については、連絡して支払いをお願いしています。 

竹 内 委 員 給食費が未納の場合で、給食を提供しないことはありますか。 

教育庶務課長 給食費が未納であっても、給食を提供しています。 

川 合 教 育 長 他に意見等はありますか。 

各 委 員 （発言なし） 

◎日程第７ 情報交換 

川 合 教 育 長 それでは７月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 
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教 育 長 川 合 基 弘 

委 員 蔭 山 英 順 

委 員 竹 内 博 之 

委 員 宇 納 一 公 

委 員 太  田  佐 帆 子 

書記（教育庶務係長） 藤 田 伸 安  

 


